



# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Gelar AA DEDE PRESISI CURHAT DONG di Mesjid At-Taqwa"

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Nov 11, 2023 - 15:59



**Bhabinkamtibmas Polsek kalibund...**

*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Gelar AA DEDE PRESISI CURHAT DONG di Mesjid At-Taqwa"*

SUKABUMI - Sabtu, 11 November 2023, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H, M.H, melaksanakan Giat Safari Subuh di Masjid At-Taqwa, Desa Sagaranten. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam rangka menyampaikan program tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya mengajak warga untuk shalat subuh bersama, tetapi juga membuka ruang curhat dan saran melalui kegiatan yang dijalankan sejak pukul 04.20 hingga selesai.

Bertindak sebagai fasilitator, Bhabinkamtibmas menggandeng tokoh agama dan pemuda setempat. Dalam suasana yang khidmat, mereka menyampaikan pesan-pesan keamanan, termasuk penekanan pada pentingnya mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam secara rutin.

"Giat Safari Subuh ini menjadi momentum tepat untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, sekaligus menyampaikan pesan keamanan dari Bapak Kapolres. AA DEDE PRESISI CURHAT DONG menjadi landasan utama kita dalam menjaga kondusifitas wilayah," ujar AKP Deni Miharja.

Selama kegiatan, masyarakat aktif memberikan curhatan dan saran terkait situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Sagaranten. Bhabinkamtibmas dengan sigap mencatat setiap masukan, menunjukkan komitmen dalam mendengarkan aspirasi warga.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kriminal, seperti curas, curat, dan curanmor. Kegiatan ini diharapkan dapat membangun sinergi antara aparat keamanan, tokoh agama, dan pemuda dalam menjaga ketertiban wilayah.

Giat Safari Subuh di Masjid At-Taqwa tersebut berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H, M.H, menyampaikan apresiasi atas partisipasi warga dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.